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有關港鐵東涌線的提問 
 

 
  梁兆棠議員通知本會，在本年 10 月 18 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下問題︰ 
 
“  一直以來，本人不斷接獲東涌居民投訴港鐵東

涌線車費昂貴，以致如非迫不得已，居民都不會乘搭

地鐵前往巿區。此外，東涌線沿線的人口(包括東涌和

青衣等地區)已不斷上升，而西鐵線已運作了一段時

間，東涌線的乘客亦越來越多，不少居民希望東涌線

加密班次和改善服務，故本人特別提出以下的訴求，

並請港鐵派員出席會議回應問題： 
 

(1) 港鐵公司何時會考慮調低東涌線的收費？又

會否推出月票計劃？ 
 
(2) 港鐵公司會否重新考慮為長者提供更優惠票

價的安排？ 
 
(3) 港鐵公司何時會考慮增加東涌線的班次，尤其

在繁忙時間內？ ＂ 
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